

## **L'Ordre national des infirmiers salue la vision et les annonces historiques du Président de la République pour le système de santé**

Une reconnaissance du rôle essentiel des infirmiers auprès de tous les Français, partout dans les territoires.

Les annonces du Président de la République à l'occasion de ses vœux aux soignants témoignent d'un pragmatisme, d'un esprit de responsabilité et d'une volonté réformatrice qui sont à la hauteur des enjeux et des attentes des patients et des professionnels de santé.

L'Ordre se félicite de la prise en compte des propositions ambitieuses formulées en septembre dernier par l'ensemble des ordres de santé, dans le cadre du Comité de liaison des institutions ordinales (CLIO), pour faciliter la prise en charge des patients par une plus grande coopération et un meilleur partage des compétences.

L'Ordre national des infirmiers va continuer à collaborer activement avec le gouvernement pour faire aboutir ces réformes dans le calendrier rapide qui a été fixé par le Président de la République.

Il sera notamment force de propositions et soutien dans le cadre de l'examen de la proposition de loi pour l'accès aux soins, portée par la députée Stéphanie Rist.

Pour favoriser la mise en œuvre rapide des annonces du Président de la République, il rappelle l'urgence de réviser le décret-socle qui encadre la profession infirmière, dont le principe a été acté et annoncé par le gouvernement.

\*\*\*

### **CONTACT PRESSE**

**Ordre National des Infirmiers - [contact@ordre-infirmiers.fr](mailto:contact@ordre-infirmiers.fr)**

